

## **LA ROUTE DES HACIENDAS : GUANACASTE , COSTA RICA**

*Adrián Valverde Sanabria / Costa Rica*

---

### **Abstract**

L'Amérique Centrale, fut pendant le période de la colonisation espagnole parcouru par une route denominada Route Royale, qu'allée de Guatemala jusqu'à Panamá. Epine dorsale de tout un terroire, au long duquel se développe la vie culturelle, économique et social de la Capitane Générale de Guatemala. Sur la section appartenant au Costa Rica, sujet de notre travail, spécialement sur la province du Guanacaste, se développe un système d'Haciendas ou grandes propriétés foncières, donc l'activité principale fut le bétail. Cette structuration du territoire marque l'histoire non seulement de cette province mais de tout le pays. Cette structures social, économique et politique façonée par le temps, reste active pendant quelques siècles inchangée. Aujourd'hui cette route terrestre et ses Haciendas, commencent à présenter un intérêt tout particulier et sont objet de mesures de protection, à travers de déclarations de patrimoine nationale, de recherche comme la notre et d'un intérêt tout particulier de gestion culturelle et touristique, essayant de lier à travers de ces données un patrimoine aux origines historiques et culturelles riches et fort diversifiées, et à mettre en valeur sûrement.